保健だより



しいことにトライする年にしよ あたら

令和4年1月11日 相馬支援学校保健室 No.12



2022年のはじまりです。今年は壬寅 (みずのえとら)という年になります。 「壬寅(みずのえとら)」には、「新しいことが立ちあがる」、「生まれたものが 成長する」などの意味もあるということです。新しいことを始めるには、とても まい年です。みなさんも、なにか新しいことを始めてみませんか。

にがんばって



「とらどし」にがんばってほしいことです。朝一番の「おはようございます」からはじまって、友だちと仲 よく勉強し、自分が言われたら嫌な気持ちになるような乱暴なことばを使わずに過ごせるといいですね。 こうとうぶ さんねんせい 高等部の3年生のみなさんには、とくに「自分の力を信じる」ことをがんばってほしいです。「どうせ ヒッッ゙^ 自分はダメだから・・・」と思ったらそこから先に進めなくなるからね。自信をもって卒業できるように3



新型コロナウイルス感染症はオミクロン株がでてきて、感染がひろがっています。デルタ、オミクロンと っきっき 次々に変異したウイルスがでてきますが、予防の基本は同じです。そのほかのノロウイルスによる胃 腸炎やインフルエンザも同じです。基本をまもって、しっかり予防しましょう。

かんせんしょうよほうたいさく 感染記予防対策のポイント



まいにちおな 毎日同じ時間におきる



^{あさ}朝ごはんを食べる



た。 夜ふかしをしない



熱があるときは休む



せっけんで手洗い・マスクをつける

ほかにもあるよ!

*加湿と換気

(湿度40%~60%を

めやすにしてください)

*人ごみをさける

_{やす} 忘れない!1 月 17 日は防災とボランティアの日

災害とおむすび

1995年 1 月17日、兵庫県南部で大きな地震が発生しました。阪神・淡路大震災です。その後「ボランティア活動への認識」「災害の備えの充実強化」を目的に、1月17日は防災とボランティアの日とされました。

そして、当時、被災した人たちに希望を与えたのが、おむすびの炊き出しでした。お米の大切さと善意への感謝を忘れないため、1月17日はおむすびの日にもなっています。

さて、おむすびは忙しい朝 の強い味方でもあります。

手軽に食べることができ、 具材を工夫すれば栄養も補え ます。しらす、たまご、昆布、 チーズなど、アレンジしなが ら楽しく朝ごはんに 取り入れてみて

取り入れてみて くださいね。

